

Feldmeilemer Strom zu verkaufen



Meilen

Konsequente Energiepolitik

Die Energiekommission stellte am Meilemer Herbstmarkt an ihrem Stand das Solarstromprojekt «solarMeilen» vor. Es sind wieder Bezugsrechte zu haben.

«SolarMeilen» ermöglicht der Meilemer Bevölkerung, sich am Solarstromprojekt Schulhaus Feldmeilen zu beteiligen. Nachdem die Bezugsrechte für die erste Solarstromanlage bereits alle verkauft sind, konnten nun Bezugsrechte für die zweite Anlage auf dem Schulhaus Feldmeilen erworben werden. Wer für 300 Franken ein Bezugsrecht erwirbt, hat während 20 Jahren Anspruch auf jährlich 100 kWh Energie aus der Meilemer Solarstromanlage.

Die Meilemer Marktbesucher zeigten Interesse für das Projekt und etliche nahmen die Informationsbrochure mit nach Hause. Einige entschieden sich gleich vor Ort für die Teilnahme am Projekt und reservierten ihre Bezugsrechte.

Die Energiekommission Meilen bedankt sich für das Interesse und für alle bereits erfolgten Reservationen. Sobald die restlichen Bezugsrechte verkauft sind, kann die zweite Solarstromanlage auf dem Schulhaus realisiert werden. Wer sich für das Projekt interessiert oder Fragen dazu hat, kann die Informationsbrochure mit Bestelltalon bei der Gemeinde bestellen: Nina Müller, Tel. 044 925 93 25 (Mittwoch und Freitag), nina.mueller@meilen.ch.

/Energiekommission Meilen